
 
 

 S. 1 

 
 
Ergebnisprotokoll der BIN Sitzung vom 24.06.2018  
im IlEX, bot. Garten Oldenburg 
 
 
Beginn:     12.00 Uhr               
Ende:         13.50 Uhr 
 
 
Anwesende: 

Arbeitskreis AK-Leiter 
Stellvertreter ohne 
Stimmrecht 

Bonsai am Rübenberge Joachim Sichma 
 

Bonsai-Garten Hannover 
Joachim Sichma  durch 
Vollmacht   

Bonsai-Garten im Rhododendronpark ./.   

Bonsai in Holstein ./.   

Bonsai Team 23 Uwe Friedrichs   

Bremen Kristin Lauth Thomas Pfeffer 

Hannover Anke Lohmann    

Leer Karl Visser Dieter Kempe 

Lippe-Südost Dieter Arndt   

Lübeck Stefan Zonak   

Oldenburg Thomas Spicker   

Weserbergland Hermann Wollenhaupt   

Yamadori-Freunde Schenefeld ./.   

  
 
 
 
  
 
Zu TOP 1 

 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.  
Infos aus der RV-Leiterbesprechung 2018 bekannt gegeben 
 



 
 

 S. 2 

 
Zu TOP 2 

 
Kristin Lauth u. Anke Lohmann übernehmen die 
Protokollführung auf eigenen Wunsch, Zustimmung erfolgte mit 8 
Stimmen bei 2 Enthaltungen 
 
 

 
Zu TOP 3 

 
Die Kassenbewegungen wurden allen AK-Leitern rechtzeitig vor 
der Sitzung übersandt. Die Genehmigung erfolgte einstimmig. 
 
Ebenfalls einstimmig wurde die Führung des Kassenbuchs von 
Jahressitzung zu Jahressitzung beschlossen. Der Abschluss je 
Kalenderjahr wurde als wenig zielführend verworfen. 
 

 
Zu TOP 4 

 
Der Kassenwart wurde einstimmig entlastet 
 

 
Zu TOP 5 

 
Vorschlag durch Kristin Lauth: Anke Lohmann 
Die Neuwahl Sprecher/Öffentlichkeitsarbeit erfolgte mit 9 
Stimmen bei 1 Enthaltung.  
 

 
Zu TOP 6 

 
Vorschlag durch Anke Lohmann: Thomas Pfeffer 
Die Neuwahl des Kassenwarts erfolgte einstimmig 
 

 
Zu TOP 7 

 
Vorschlag durch Anke Lohmann: Kristin Lauth 
Die Neuwahl der stellvertr. Sprecherin / Schulungen erfolgte mit  
9 Stimmen bei 1 Enthaltung 
 

 
Zu TOP 8 

 
Vorschlag durch Kristin Lauth: Wilfried Grefe 
Die Neuwahl des Internetbeauftragten erfolgte einstimmig 
 

 
Zu TOP 9  

 
Die neuen Richtlinien des BCD für Ausstellungen des 
Regionalverbands wurden eingehend diskutiert. 
 



 
 

 S. 3 

Ein standardisierter Werbeauftritt wurde abgelehnt. Jeder AK hat 
gestalterische Freiheit. Es müssen allerdings die gefassten BIN-
Beschlüsse zu Werbeauftritten und zum Corporate Identity 
beachtet werden, ebenso die Vorgaben des BCD. 
 
Arbeitskreise, die Unterstützung bei der grafischen Arbeit 
benötigen, können sich diesbezüglich an Wilfried Grefe, Michael 
Werbeck (Bremen) und evtl. Hermann Wollenhaupt wenden.  
 

 
Zu TOP 10  

 
Die nächste Ausstellung  des RV BIN – Bonsai im Norden findet 
am 24. + 25.08.2019 in 32816 Schieder – Rathaus  
statt.  
 
Das Ausstellungsplakat und die Werbung per Visitenkarte sind 
bereits erstellt, die Visitenkarte gedruckt und die erste Auflage an 
Händler, Besucher und AK-Mitglieder verteilt. 
 

 
ZU TOP  11 

 
Eine konkrete Bewerbung erfolgte noch nicht.  
 

 
Zu TOP 12 

 
Alle Arbeitskreise werden sich bemühen, die Kommunikation 
über Ausstellungsfortschritte untereinander und zu den 
teilnehmenden Händlern zu optimieren.  
 

 
Zu TOP 13 

 
 Checkliste für Ausstellungen wird erstellt   

(Lohmann/Lauth) 
  
 BIN-Flyer 2-seitig hochglanz soll entworfen und gedruckt 

werden (Grefe), Vor- und Rückseite besprochen. 
 
 Unsere regionalen Händler sollen verstärkt für eine RV-

Werbung genutzt werden. 
 

 Uwe Friedrichs beantragt, Möglichkeiten zu sondieren, wie 
die Zusammenarbeit der AKs im RV weiter verbessert 
werden kann. 



 
 

 S. 4 

 
 Thomas Spicker wird eine Abschlussbewertung dieser RV-

Ausstellung erstellen und den AKs zuleiten. 
 
 

 
 
 
 
________________________________________________________________________ 
Lauth + Lohmann, Protokollführerinnen 
 


